
平成 29 年度第 1 回当別町地域公共交通活性化協議会議事概要 

 

１ 開催日時及び開催場所 

 日時:平成 29 年 7 月 10 日（月） 13 : 30 ～ 14 : 30  

 場所:当別町役場 第二庁舎 2 階 会議室 

 

２ 出席委員 

 別紙委員名簿のとおり 

 

３ 協議会の概要 

 ⑴ 委員紹介 

  人事異動や役員改選により変更があったため、変更のあった委員を紹介した。 

  【変更した委員】 

  ・石狩振興局地域創生部地域政策課 課⾧ 原口ゆみ子 氏 

  ・札幌地区バス協会 野川祐次 氏 

  ・札幌開発建設部札幌道路事務所計画課 課⾧ 浦岡優 氏 

  ・北海道旅客鉄道株式会社 石狩当別駅 駅⾧ 杉本信也 氏 

  ・当別町PTA連合会 会⾧ 吉野裕宜 氏 

 ⑵ 次第３「報告⑴平成 28 年度当別町地域公共交通活性化協議会実績報告について」 

  資料 1 に基づき平成 28 年度の当協議会事業実績について事務局より説明した。 

  ※質疑なし 

 ⑶ 次第３「報告⑵平成 28 年度当別町地域公共交通活性化協議会決算及び監査報告に 

   ついて」 

  資料 2 に基づき平成 28 年度の当別町地域公共交通活性化協議会決算について事務局 

 より説明し、吉成監査委員から監査報告を行った。 

  ※質疑なし 

 ⑷ 次第３「報告⑶平成 29 年度地域における外国人旅行者等の移動円滑化推進事業に 

   ついて」 

  資料３に基づき公益財団法人交通エコロジー・モビリティ財団が募集する補助事業に 

 当協議会として申請した事業案について、事務局より説明した。 

  ※質疑なし 

 



 ⑸ 次第４「議題⑴平成 29 年度当別町地域公共交通活性化協議会変更予算（案）につ 

   いて」 

  資料４に基づき平成 28 年度協議会決算が終えたことで、繰越金額、運行委託契約金、 

 網形成計画策定の補助金額が決まったことから平成 29 年度予算の変更する旨、事務局 

 より説明し、質疑応答の後、原案のとおり承認された。 

 質疑（高橋委員）:議題⑴と議題⑶は関連性があるので、一緒に説明してはどうか。 

 事務局:意見のとおりである。次第の順番が前後するが先に議題⑶を説明する。 

 ⑹ 次第 4 「議題⑶当別町地域公共交通網形成計画（案）ついて」 

  資料 6 に基づき網形成計画策定に係る執り進め方及びスケジュール等について事務局 

 より説明し、質疑なく、承認された。 

 ⑺ 次第４「議題⑵西当別道の駅線の実証運行内容（案）について」 

  資料 5 に基づき平成 29 年 9 月から実証運行する新たな路線「西当別道の駅線」につ 

 いて事務局より説明し、質疑応答後、原案のとおり承認された。 

 ⑻ 次第４「議題⑷平成 30 年度当別町地域内フィーダー系統確保維持計画（案）につ 

   いて」 

  資料 7 に基づき平成 29 年 10 月～平成 30 年 9 月まで地域内フィーダー系統補助金 

 の申請するための計画を事務局から説明し、質疑応答の後、一部様式に修正を加えて申 

 請することとした。 

 ⑼ 次第 4 「議題⑸あいの里金沢線のバス停留所移設及びバス停留所名称変更につい 

   て」 

  資料 8 に基づきあいの里金沢線のスウェーデンヒルズ地区内のバス停の移設及び名称 

 の変更について事務局から説明し、質疑なく、承認された。 

 ⑽ 次第 5 「その他⑴今後のスケジュールについて」 

  資料 9 に基づき平成 29 年度のスケジュールを事務局より説明し、次回開催を 10 月 

 に予定していることを報告した。 

 

以 上 


